

La aventura comienza con una semilla

LA AVENTURA COMIENZA CON UNA SEMILLA

En el CEIP Raquel Payá de Valencia somos conscientes de la importancia de nuestros bosques, de nuestra naturaleza, sabemos que son los pulmones de nuestro planeta y necesarios para la vida. Por eso, junto a nuestro alumnado, queremos tomar consciencia y aportar nuestro granito de arena realizando actividades que, a lo largo y corto plazo, reflejen esperanza a nuestro hogar. Queremos acercar a las familias y amigos, en definitiva a todas las personas para participar en acciones solidarias que protejan nuestro hogar, y que cada vez seamos más.

En nuestro cartel hemos querido reflejar la necesidad de educar, desde que una persona nace, lo importante que es preservarlos, de ahí que nuestro primer árbol plantado, en el cartel, aparezca un cigoto, que va creciendo junto con el árbol, sigue creciendo junto al árbol y se forma el embrión y sigue creciendo y se convierte en un feto con sus extremidades ya formadas al igual que el árbol, más robusto, más hojas, más grande....

Con el tiempo ese feto sale a la vida y se convierte en una persona que amará la naturaleza, la respetará y cuidará ante todo.

Dentro de la cultura Celta, los druidas pensaban que existía la creencia que tanto el hombre como la mujer llevaban un árbol en su interior que les permitía desarrollar los conocimientos.

La idea de que el ser humano desde una temprana edad aprenda a amar la naturaleza y a preservarla, es nuestra esperanza.

Que entendamos de una vez por todas, que la situación de la naturaleza depende de nosotros y que nuestra situación depende de ella, tenemos que llegar al equilibrio y a la convivencia perfecta